

Protokollauszug vom

02.12.2020

Departement Bau / Amt für Städtebau:

Wiederbesetzung Fachgruppe Denkmalpflege

IDG-Status: öffentlich

SR.20.811-1

Der Stadtrat hat beschlossen:

- 1. Vom Rücktritt des Mitgliedes der Fachgruppe Denkmalpflege, Herr Ernst Strebel, Architekt SIA/BSA, Zürich, auf eigenen Wunsch per Ende Dezember 2020 wird Kenntnis genommen.
- 2. Per 1. Januar 2021 wird Herr Lukas Wallimann in der Fachgruppe Denkmalpflege Einsitz nehmen.
- 3. Mitteilung an: Stadtkanzlei (Anpassung Konstituierungsbeschluss 2); Departement Bau, Amt für Städtebau, Abt. Denkmalpflege; Baupolizeiamt, Stadtgrün.

Vor dem Stadtrat

Der Stadtschreiber:

A. Simon

Begründung:

1. Ausgangslage

Durch den Rücktritt des Fachgruppenmitgliedes Herr Ernst Strebel, Architekt SIA/BSA, Zürich, muss diese Vakanz in der Fachgruppe Denkmalpflege wiederbesetzt werden. Ernst Strebel ist langjähriges, verdientes Mitglied der Fachgruppe Denkmalpflege und hat mündlich mitgeteilt, dass er auf Ende 2020 zurücktreten möchte.

2. Begründung

Mit Herrn Lukas Wallimann (*1987) konnte ein ausgewiesener Fachmann aus dem Bereich der Bauberatung als Nachfolger gewonnen werden. Lukas Wallimann ist als Bauberater der Denkmalpflege Schaffhausen, der Fachstelle von Kanton und Stadt Schaffhausen, tätig. Als stellvertretender kantonaler Denkmalpfleger ist er eng in die politischen und planerischen Prozesse der Stadterhaltung und Stadtentwicklung eingebunden. Zudem ist er in verschiedenen Wettbewerbsgremien in den Bereichen Architektur und Städtebau sowie in lokalen und nationalen Fachkommissionen und Vorständen engagiert, u.a. in der Stadtbildkommission Schaffhausen, der Vereinigung für Bauforschung, Schweiz und im Schweizerischen Burgenverein. Von Seiten der Stadt Schaffhausen begleitete er bisher unter anderem mit dem Stadthausgeviert die Sanierung eines gesamten Altstadtgevierts, die Gesamtsanierung und Umnutzung von Altstadthäusern, Vielzweckbauernhäusern und Schulhäusern. Herr Wallimann ist seit 2013 wohnhaft in Winterthur und mit der lokalen Planungskultur sehr vertraut.

3. Kommunikation

Es ist keine Medienmitteilung vorgesehen.

Beilage (nicht öffentlich):

1. CV Lukas Wallimann